

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA MAÑANA

<p>PRECIO DE SUSCRICION HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).</p>	<p>REDACCION Y ADMINISTRACION 8, SANCHO ABARCA, 8</p>	<p>ANUNCIOS CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.</p>
---	---	--

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE HOY.—Santos Primo y Feliciano hermanos mártires.
CULTOS. Las misas conventuales con el Señor expuesto en las cuatro parroquias á las nueve y media.
 A las seis de la tarde saldrá de la Basílica de San Lorenzo la procesion del Santísimo Sacramento por la carrera de costumbre y la solemnidad de años anteriores.
CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora del Cármen en san Lorenzo, Asuncion y Miguelas.

EL DOCTOR FERRAN

El Doctor Gimeno, entusiasta admirador del procedimiento de inoculacion practicado por el Doctor Ferran, la consideró como la única medida salvadora para combatir la terrible epidemia.

El Dr. Moliner, cuya reputacion y estudios sobre la enfermedad contagiosa son respetados como muy valiosos por las personas científicas, consideró inútiles de todo punto y hasta perjudiciales á la salud pública los procedimientos de la vacunacion.

Dos eminencias científicas, sosteniendo dos tesis completamente opuestas.

¿Cuál de ellas tendrá razon? No lo sabemos; pero si hemos de dar crédito á la voz de los pueblos infestados, desde luego resalta palmariamente la razon de parte del Dr. Ferrán.

Ignoramos qué experimentos tenga hechos el Dr. Moliner en la cuestion grave que nos ocupa, mas si los ha hecho seguramente lo habrán sido en su gabinete, y esto no se debe considerar como prueba bastante para refutar los hechos del Dr. Ferrán; hechos que deben tener algo de ciertos, á juzgar por el inmenso número de personas, que con gran fé, se han inoculado y las que continúan pidiendo se las inocula.

Nosotros, que en la materia de que se trata somos profanos, creeremos que el procedimiento Ferrán es una verdad mientras con pruebas experimentales no se nos pruebe lo contrario.

La cuestion grave que nos ocupa ha dado lugar, á que médicos eminentes (y no eminentes) hayan hechado á volar su parecer sin más en que fundar sus afirmaciones, que su nombre..., ó su orgullo.

Fresca está todavia la discusion sobre los desinfectantes: todo el mundo sabe lo que esto dió que hablar y que escribir el pasado verano, y ¿creen nuestros lectores que hemos adelantado algo en este terreno?

Véanse los discursos pronunciados y las opiniones lanzadas á los vientos de la publicidad y se convencerán del caos que reina en esta materia.

Tan solo hemos sacado en claro desde el primer cólera que invadió la nacion, que el mejor desinfectante y el más seguro es el fuego.

Al parecer los acordonamientos son inútiles, las fumigaciones, el ácido fénico, el cloruro de cal, el ácido muriático tambien lo son, pues aun cuando unos médicos preconizan estas sustancias y optan por aquellos, vienen otros y las rechazan en absoluto.

Interesa en gran manera á la Nación que se haga pronto luz sobre estos asuntos, y muy mucho, que se sienta jurisprudencia con los informes que ha de dar la Comision oficial, encargada de ilustrar al Gobierno, á tenor de los experimen-

tos que debe practicar en los pueblos invadidos por tan terrible plaga.

NOTICIAS

La comision oficial sigue continuando en Valencia, es decir, *donde no existe epidemia alguna*. Pero, señor: ¿cuándo principian las experiencias y la estadística en los pueblos donde *pueden* realizarse?

¿Qué ha de experimentar allí la comision oficial, si no hay materia para los experimentos?

¿Qué ha de experimentar! el gusto de cobrar los 50 duros diarios cada *quisque*.

Copiamos de un diario valenciano:

«*Estadística sanitaria de Alcira.*»

»Con el fin de disipar hasta donde llegue el corto alcance de la esfera de nuestra actividad, la densa niebla con que se trata de cubrir el nombre de la enfermedad reinante en muchos pueblos de la Ribera del Júcar y otros de esta provincia, por más que aquél sea perfectamente conocido de todos los médicos y de la opinion pública; y con el objeto de romper pared, entre cuyas mallas se pretende oscurecer y sofocar el método preventivo del doctor Ferrán contra el cólera, cuyos maravillosos resultados observados en esta ciudad, demuestran las cifras siguientes, que nadie podrá rectificar, el cuerpo médico de Alcira cree rendir un tributo de respeto a la verdad, tan ultrajada en estos momentos, dando publicidad al siguiente

»Cuadro estadístico del número de enfermos de cólera morbo, con expresion de las invasiones, de los no inoculados, de los inoculados, y de los reinoculados durante el mes de mayo, y resultados obtenidos.

Poblacion. 16,000 habitantes.
 Inoculados. 7,043 individuos.
 Reinoculados. 4,117

	No inoculados.	Inoculados.	Reinoculados.	Total General.
Invasiones. . .	121	14	9	144
Curaciones. . .	48	10	8	66
Defunciones. . .	57	3	0	60
Existencia. . .	16	1	1	18

«Nota. Los tres inoculados fallecidos, una recibió la inoculacion padeciendo la diarrea premonitoria; otro, fué inoculado á las nueve de la noche, y al siguiente, á la una de la tarde, despues de haber presentado los fenómenos propios de la vacunacion y dedicarse á sus trabajos ordinarios, con salud perfecta, fué atacado de cólera morbo; y el tercero, niña de 29 meses, fué invadida al tercer dia de inoculada, falleciendo á consecuencia de meningitis consecutiva. La inmensa mayoría de inoculados pertenece á las clases mas necesitadas, las cuales han dado mayor contingente á la enfermedad dicha.

»Alcira 2 Junio 1885.—El subdelegado, José Estruch.—Severiano Goig.—Juan Mirri.—Antonio Parra.—Manuel Miño.—Bernardo Marco.—Francisco Mora.—José Ballester.—Dr. Socials Arucaut.—Ramon Marco.—Pedro Plá.»

En el ministerio de la Guerra en Francia se está organizando con gran rapidez una exposicion de material y utensilios y pertrechos de campaña.

La exposicion se inaugurará á fines del presente mes.

El eminente doctor belga Van Halen ha dirigido al señor Ferrán una carta entusiasta manifestándole su adhesión y ofreciendo venir á España para comprobar los efectos de la inoculación y ponerse á las órdenes de nuestro distinguido compatriota.

El doctor Van Halen es una gloria científica en su país.

Uno de estos últimos días, en ocasión de estar diciendo misa en el caserío denominado Venta de San Vicente (Avila) el señor arcipreste de Tolbaños, fué robada su casa y envenenados con fósforos el chocolate y la comida dispuesta para el día.

La guardia civil ha logrado capturar al criminal, que, convicto y confeso de su delito, se encuentra á disposición del Juzgado correspondiente.

La cantidad robada fué recuperada y entregada á su dueño.

Hánse acercado á nuestra redacción varios vecinos de la parroquia de San Pedro, rogándonos con todo encarecimiento, llamemos la atención del inteligente Sr. Presidente de la Comisión de policía urbana y obras, sobre el estado inminente de ruina en que se encuentra la *Casa-buque* que dá su frente á la plaza del citado santo, la cual hállase denunciada y cerrada hace más de un año, sin que hasta la fecha se haya tomado acuerdo alguno para su derribo ó reparación como disponen los artículos 41 y 43 de las Ordenanzas municipales. Ahora preguntamos nosotros ¿si dicho edificio se viniere abajo causando desgracias, quienes serían los responsables ante la pública opinión y ante los tribunales de justicia? ¿No pasará por la indicada plaza el activo é ilustrado y nunca bien ponderado arquitecto municipal y los dependientes del ramo de policía urbana, que no ven lo que todo el mundo vé y prevé? ¿Tan pronto han olvidado el artículo 40 de las referidas ordenanzas?

Sr. Alcalde, ya que V. S. tiene predilección por el paseo matutino del mercado, sin duda por lo mucho y bueno que en él se contempla, atrevémonos respetuosamente á rogarle que utilice también sus visitas en bien de sus ciudadanos y haga cumplir á quien corresponda los artículos de las ordenanzas municipales que á continuación se expresan.

Art. 102. Se prohíbe terminantemente poner á la venta ninguna clase de frutas y legumbres que no se hallen sanas y en perfecto estado de madurez.

Art. 103. Las frutas verdes ó pasadas ó que por cualquiera otra causa se hallen en condiciones nocivas para la salud, serán decomisadas é inutilizadas.

Art. 109. Los pescados de mar ó rio, frescos ó salados, que se pongan á la venta y se hallen en mal estado de conservación, serán decomisados é inutilizados, á fin de que nadie pueda hacer uso de ellos para el consumo.

Los dos telegramas de nuestro servicio particular depositados en Madrid el día 6 á las 1'35, y 2'30 de la tarde nos fueron entregados en Huesca á las 10 y pico de la noche.

Ignoramos donde está la falta y damos por ello nuestras quejas al.... viento.

En breve, dícnos, vá á cantarse por esas calles, la siguiente *petenera*.

Señor Alcalde mayor,
miré V. por los rincones
y verá en nuestro mercado,
basureros á montones.

Nos dicen de Zaragoza que los precios de los trigos están por cada día más bajos, y más abatidas las compras, á consecuencia de lo mucho que mejoran los campos en ambas Castillas y de la baja de todos los mercados extranjeros, temiéndose que lleguen á Barcelona grandes remesas de aquél cereal.

El Ayuntamiento de nuestra Capital saca á subasta para el día 16 de Junio á las 12 de su mañana el suministro del alumbrado público para el año viniente 1885 á 86, y lo saca, en la forma que há ya tiempo el público y la importancia de la ciudad lo reclamaba.

Desde el día del remate, la luna tendrá un quehacer menos y los faroleros uno más.

Tenemos noticia de haber merecido la aprobación del

Ayuntamiento de esta capital, una instancia promovida por varios propietarios y vecinos de las calles del Padre Huesca y San Victorian, en solicitud de sacar esta última en línea recta, quitándole la forma tan irregular que hoy tiene.

Felicitemos por ello á los referidos vecinos y propietarios, como al Ayuntamiento que ha acordado tan importante mejora, estando dispuesto á laudirle siempre que sus disposiciones redunden en beneficio de la población en general.

En la tarde del domingo último vió muy concurrida la plaza de Santo Domingo en ocasión de la procesion del Santísimo Sacramento que todos los años tiene lugar en dicha parroquia y día de la semana del Corpus. Nos sorprendió, y no queremos ocultar nuestro desagrado, que el polvo, en gran cantidad, impidiera el acceso de muchas personas al templo donde aquella tenía origen, y tanto más, cuanto que la plaza de Zaragoza, por ejemplo, se limpia y riega con algun esmero, sin ser en nuestro concepto tan concurrida como aquella, que está situada junto á la primera arteria de nuestro movimiento comercial, y punto donde se hacen transacciones importantes, el exclusivo en que tienen lugar las ferias ordinarias de la población.

La persona que hubiese dejado olvidado un pañuelo de bolsillo con las iniciales R. M. en un banco del paseo de la alameda puede pasar á recogerlo á la imprenta de este periódico.

PRENSA PERIÓDICA.

—De *La Vanguardia*:

—¿Qué le has hecho á Julia, que está tan incomodada contigo?

—Cansado de lo que me gastaba, le he encerrado un día en mi caja de metálico para demostrarla que el dinero no es la felicidad.

—La última ocurrencia del dibujante Cham.

—Conodida era su afición á los perros en general y su cariño especial por un falderillo que tenía hacía dos años.

—En el último viaje que hizo entró á visitar una catedral con el perrillo debajo del brazo. Al verle, acude presuroso el perrero y exclama:

—¡Caballero!... ¡caballero!... No se puede entrar con perro.

—¡Pero hombre!—contesta Cham.—¡Si voy á la capilla de San Roque!

—El Comité radical de Camberwell (Inglaterra) ha tenido la idea de pedir á su presidenta honoraria, miss Taylor, que se presente candidato á la diputación por aquel distrito, cuya proposición ha aceptado esta señorita.

Ahora falta que, en el caso de que sea elegida, la futura Cámara de los Comunes admita á formar parte de ella á miss Taylor, á pesar de que, como se han apresurado á hacer notar los iniciadores de esta novedad, no hay ley que prohíba la entrada de las mujeres de la Cámara de los Comunes.

¡Dios mio! que esta novedad no se le ocurra á ningun español.

—Del *diario Médico-Farmacéutico*

Nada ménos que nueve columnas del periódico oficial ocupa un real decreto declarando mal formada la competencia entablada entre el gobernador civil y el juez del distrito de la Universidad con motivo de la algarada estudiantil.

—De política, meteremos nuestro cuarto á espadas, diciendo que al fin se formará un gran partido liberal, formando parte desde Sagasta á Martos con exclusion del sobrino de su tío, que arrastrará cuatro ó seis figuras de segundo orden á propósito para no ocuparse de esa agrupacion dominguera.

TELEGRAMAS

ATENAS 6.—Han estallado desórdenes graves en la isla de Creta.

Faltan pormenores.

PARIS 6.—La famosa fábrica de destilar de los monjes de Zowa, la mayor que existía en el mundo, ha sido destruida por un voraz incendio.

LONDRES 6.—Ha producido sensacion la noticia dada por la prensa de San Petersburgo, aunque sin responder de su exactitud de que el emir del Afghnistan Abdurrahaman, ha sido muerto á consecuencia de una conspiracion que estalló en su mismo palacio.

Este hecho sería de suma gravedad, pues es sabido que Abdurrahaman era, segun decian los rusos, el único amigo que tenían los ingleses en el emirato, y sobre todo, porque podría dar lugar al advenimiento de Eyub-Kham, cuyas simpatías por los rusos son muy conocidas, ó de otro pretendiente hostil á la influencia inglesa.

CORRESPONDENCIA

AGENCIA CORRESPONSAL TELEGRÁFICA.

Madrid 7 Junio.

Sr. Director de LA CRÓNICA.

Con asombro de todos, circuló ayer la noticia de que habian surjido dificultades en el seno del gabinete presidido por el Sr. Cánovas del Castillo. Estas disidencias se suponian iniciadas por el Sr. Elduayen y hubo, quien apoyándose en esto, dijo que era probable y hasta fácil una crisis ministerial. Nosotros procuramos desentrañar lo que de verdad pudiera haber en el asunto, y segun parece, solo fué un movimiento de desaliento en dicho ministro en la marcha por el penoso calvario por que sube todo el ministerio; el motivo fué el proyecto de fuerzas navales presentado por la comision que entiende en el asunto, con el que no está conforme el antedicho señor, á pesar de haberlo aceptado el ministro de Marina. Intervino el Sr. Cánovas y despues de algun trabajo, se aceptó un arreglo que dejó terminadas todas las diferencias. El rumor de crisis cayó, pues, por su propio peso al cesar la causa que lo motivaba.

Hoy, por fin, se firmará á lo que parece el manifiesto del disuelto Directorio izquierdista; la union, pues, es un hecho, pero no la union deseada que iba á hacer uno de dos partidos liberales, sino la union á uno de ellos de dos personalidades importantes y un grupo del otro. Esto no era lo anunciado, pero aun cuando así sea, hay gran deseo de conocer el documento antedicho.

Con respecto al cólera en esta Córte, no existe felizmente hasta el dia ningun caso que inspire temor de una invasion, pero esto no obstante y, como bueno es siempre prevenirse para esa eventualidad funesta, se han dictado muy oportunas órdenes por este Ayuntamiento para el saneamiento y la higiene en esta capital.

En las Cámaras sigue la discusion de los presupuestos de Cuba y el Código civil, termidada la cual se espera que se suspendan las sesiones hasta el mes de Noviembre. Y se dice que en cuanto se cierren las Córtes, saldrá la familia Real para la Granja, donde pasarán la jornada sin hacer más viajes.

El jueves se verificó en el teatro de la Zarzuela la representacion de *Nimiche* por la compañía francesa que dirigida por Anna Judic ha de hacer las delicias de los madrileños durante cinco noches. El teatro estaba totalmente lleno, y brillante como pudiera haberlo estado el Real, observando todos que la compañía de este año es infinitamente mejor que la que vino en Octubre del próximo pasado.

El mismo dia se verificó una corrida de toros en la que tomó la alternativa un nuevo matador llamado Antonio Ortega (a) el Marinero, al cual cedió los trastos en el primer toro Manuel Fuentes (Bocanegra). No pudo juzgarse al novato aquel dia, pues mató un solo toro retirándose herido á la enfermería, pero puede decirse que no está mal en pases. Hoy se verifica la novena de abono en la que estoquearán Bocanegra y el Gallo, y de sobresaliente el Quilez.

Y basta de toros para ocuparme de la inauguracion de la temporada en el Jardin del Buen Retiro. Anoche se verificó la primera representacion la cual no vimos ni tan alumbrada ni tan concurrida como en años anteriores. Bocaccio fué la opereta que se cantó, y en los intermedios ejecutó algunas piezas la Banda de Mallorca.

En cambio el teatro del Príncipe Alfonso que abrió anoche sus puertas, se vió lleno de una concurrencia muy notable. En la representacion de «Il Trovatore» se distinguió sobre todos nuestra compatriota la señorita D.^a Natividad Martinez. En fin; como observará V. señor Director, Madrid se divierte.

A. C.

SECCION VARIA

El baile de animales

Dos dias despues del entierro de Victor Hugo, la princesa de Sagau invitaba á sus amigos á un baile de trajes de los más grotesco y estrambótico que puede imaginarse. Cada uno de los invitados tenia que presentarse en traje representando á un animal.

El carácter y la oportunidad de esta fiesta ha dado ocasion á las censuras más acres de tirios y troyanos. Los liberales han visto en ella una profanacion del luto que lleva Francia; los legitimistas un sacrilegio, pues dicen que cuando era arrojada de su templo la venerada patrona de París cuando el Panteon era secularizado, los monárquicos, los católicos no debian entregarse á fiestas ni regocijos, sinó al recogimiento y la oracion.

Es curioso ver como trata *L. Univers*, el periódico fundado por Veillot, á sus correligionarios:

«El mundo elegante aceptó en masa la invitacion al baile de las bestias de la señora princesa de Sagau. Los periódicos pasan revista minuciosa á todos los nombres del noble *faubourg* y ¡justo cielo! ¡que disfraces cubrian á los que llevan tan grandes nombres!

Princesas disfrazadas de cigarras ó de obejas; esta de pelicano, aquella de tigre; marquesas, condesas, vizcondesas, baronesas, unas de buho, otras de murciélago, tal de pájaro verde cual de gata.

Por parte de los hombres, no se observó menor locura. Guerreros, políticos, escritores, con cabezas de insectos, de pájaros, de animales de cuatro patas y aún de cuernos. Aquello era encantador y *Figaro* en su entusiasmo, termina así la descripcion:

«Los concurrentes se interpelaban toda la noche de la manera pintoresca —¡Eh, cotorra!—¡No eres nada, corneja!—¡Anda, pavo!—¡Be! ¡be!—¡Hu! ¡hu!—¡Paga tus deudas!—¡Todavía resultas un animal raro!—¡Y tú eres otro!»

Todo esto es muy distinguido y da al pueblo una gran idea de la superioridad de los aristócratas. Y nótese que el *Figaro* y los demás periódicos estampan con todas sus letras los nombres de las grandes señoras y señores, á los cuales halagaria quizá menos verse en las columnas del *Univers*. Pero ya volveremos á ocuparnos de este asunto.

Al *Monde* no ha sentado menos mal este baile. Oigámosle:

«Ayer por la noche, esto es, á los dos dias de haber arrojado la República á Dios de una de sus Iglesias, al siguiente de una gran manifestacion del libre-pensamiento, la vispera quizás de conmociones cuya manifestacion, cuyo temor trae inquietos los ánimos, se dá un gran baile. Crecido número de personas pertenecientes á la alta sociedad y que pretenden representarla exclusivamente, se apresuraron á acudir disfrazadas de animales. Despues de anunciado ruidosamente esta fiesta, ha sido reseñada con minuciosidad.

Se convendrá en que la ocasion no ha podido ser más oportuna.

Protestamos en nombre de la aristocracia francesa. No, no es verdad que se haya reunido toda en esta mascarada estúpida. Mas no por esto deja de ser cierto que se hallaban allí gran número de hombres y de mujeres, cuyo puesto estaba en otra parte.

Y esto explica, lo decimos con tristeza, no pocas derrotas y no pocas decadencias, bastantes elecciones radicales y profanaciones.

El noble faubourg Saint-Germain se ha lucido, pero lo que pinta más gráficamente el carácter de este baile y la condenacion moral de sus concurrentes, es el disfráz de uno de los invitados; oculta su cabeza bajo una de carton imitando la de Mr. Grévy.

¡Qué rasgo y qué cultura!

(De *El Liberal*.)

ULTIMA HORA.

(Servicio particular para LA CRÓNICA.)

Madrid 7 2:15 tarde.

Recibido 3:36 noche

Se desmiente el rumor que circuló sobre crisis ministerial.

Espéranse Comisiones europeas para estudiar el cólera.

A la hora de cerrar este número no hemos recibido los telegramas de nuestro servicio particular correspondientes á la tarde de ayer.

SECCION DE ANUNCIOS

TALLER MARMOLISTA OSCENSE

DE

MARCELINO ARTERO

Plaza de Lizana, número 4, HUESCA.

En este establecimiento encontrará el público todo lo concerniente al arte de Marmolista.

LEER ESTE IMPORTANTE ANUNCIO

La tienda de gergas y calzado de FRANCISCO SABADO, que se encontraba en la calle de Ramiro el Monge (antes Correría), números 3 y 5, se pone en conocimiento del público en general que hoy se encuentra instalado en la calle del Coso bajo, número 23, antigua casa de la señora viuda de Guillen, frente á los comercios de los señores Gonzalez, D. Francisco Orús y Azlor, en donde encontrarán, los que quieran honrarle con su visita, todo lo concerniente al ramo de alpargatería, cordelería y zapatería, como también sombreros usuales para la presente estación, horcas de hierro, propias para revolver estiércoles, y palas y horcas de madera. También se va á recibir un abundante surtido en zapatos de lona para señoras y caballeros.

AGUAS



Desde 1.º de Julio al 30 de Setiembre ambos inclusive, en la Administracion de diligencias, Fonda de España, hay un gran depósito de la misma en botellas bien condicionadas al por mayor y detalle, á los precios siguientes:

AL PORMENOR DEVOLVIENDO EL CASCO,

	Reales.
Una botella de un litro.	4
Sin la devolucion.	6

AL POR MAYOR.

Botellas convenientemente condicionadas en cajas conteniendo las que se expresan á continuación y á los precios siguientes.

CAJAS.	Rls. vln.
6 botellas de 1 litro.	40
12 » » 1 »	78
18 » » 1 »	110
25 » » 1 »	140
12 » » 1½ »	50
25 » » 1½ »	92
50 » » 1½ »	156
25 » » 1¼ »	76
50 » » 1¼ »	144
100 » » 1¼ »	240

Es necesario indicar con precision si las aguas han de ser de la fuente del Hígado, del Estómago, de los Herpes ó de Paracuellos de Giloca y muy especialmente el punto del destino para evitar extravíos.

Los pedidos para fuera de la capital en caja ó al detalle, se servirán y facturarán con toda puntualidad y en todo tiempo, acompañando su importe en libranzas del giro mútuo ó en letra de facil cobro.

Huesca 7 de Junio de 1885.—MARIANO FRAGO.

NOTA. Para los pedidos y cuantos pormenores se necesiten, dirigirse á Mariano Frago, Administrador de las diligencias á Panticosa, Fonda de España.

Se arrienda un horno y panadería, dándose al arrendador, todas cuantas herramientas se necesitan al dicho oficio.

Enterarán del precio y condiciones, en la calle de Forment, 7, Huesca.

BAZAR OSCENSE.

Lorenzo Cosculluela

PLAZA DE ZARAGOZA

HUESCA.

Grandes almacenes de perfumería, bisutería, quincalla y juguetería.

Talleres para la construcción de toda clase de muebles, espejos, molduras y estampas.

Gran depósito de camas de hierro, cunas y gergones metálicos.—Fabricación de baulería.

Ornamentos de Iglesia, sacras, candeleros, cruces, librería, objetos de escritorio y todo lo indispensable á las familias.

Las mercancías compradas en este establecimiento, salen perfectamente embaladas.

Los precios son fijos igualmente para todos.

Plaza de Zaragoza, Huesca.

SUCURSAL DE LA FÁBRICA

LA ZARAGOZANA

En este establecimiento encontrará el elegante público de esta capital, un completo y variado surtido en Sombreros y Gorras de todas clases y formas á precios sumamente módicos, para todas las clases de la Sociedad.

Para que no haya engaño en la venta se ha establecido precio fijo.

Fijarse, Calle del Mercado nuevo, número 5.

CALENTURAS

Cuartanas, tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las pildoras febrífugo-infalibles de Fernandez. Caja de 40 pildoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs., mas se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Pablo Fernandez, Madrid, Plaza de la Villa 4, laboratorio y pormenor. Sacramento 2, botica y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia.

DENTICINA INFALIBLE

Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la dentición, pues los salva áun en la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid. Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4; por mayor y en todas las boticas y droguerías de España, y en todas las de Huesca.

Se venden trillos de nuevo sistema en el pueblo de Cuarte. Dirigirse á Antonio Encuentra, herrero en dicho pueblo.

Se arrienda una habitación, segundo piso, Plaza de Lizana, núm. 14, por 6 duros mensuales; podrá verse todos los días de 11 á 12.

Para trabajar en varias obras en Huesca se admiten peones á 8 y 9 reales de jornal segun el desempeño de cada uno.

Darán razón Porches de san Francisco n.º 2.

ARTES. Revista semanal ilustrada que ve la luz pública en Zaragoza, muy conveniente para tallistas, carpinteros, ebanistas, herreros y albañiles.

Suscríbese en Zaragoza, calle de D. Jaime I, 43, casa de don Casto Miguel.

En el despacho de la Imprenta de este periódico hay números de muestra.

Precio de suscripción.—Un año 8 pesetas.—Seis meses, 4'50.—Pago adelantado.

PELUQUERÍA

DE

RAMON PUEYO

HUESCA.

En este establecimiento se halla de venta un gran surtido de trenzas de excelente pelo y confección esmerada en todos los colores y tamaños, desde tres pesetas en adelante.

Redecillas para la frente de todos los colores y tamaños á precios reducidísimos.

También por encargo se confecciona todo lo concerniente al arte de peluquería.

Se afeita, corta, peina y riza el pelo con puntualidad y se lava la cabeza con la acreditada CAN CAPELLIER.

Todos los trabajos se hacen dentro de las primeras 24 horas

COCHE. Se vende uno descubierto, de cuatro ruedas, en muy buen estado y por poco precio.

Informarán en la Imprenta de este periódico.